

Das Tagebuch von mArtin...



28. Oktober 2022 23:55 Uhr

Ist nicht dieses Wochenende wieder die Rück-Umstellung der Zeit? Zumindest meine ich, irgendwo diesen Hinweis gelesen zu haben, ... ach ja, wieder gefunden. Mein Computer ist sogar so klug, dass er mir sagt, wenn ich nach der Zeit sehe, dass die Sommerzeit am Sonntag um 03:00 Uhr enden würde und die Uhr sich zu diesem Zeitpunkt um eine Stunde zurückstellen würde. Und Guckl weiß das sicher auch. Na bitte, wenn die Beiden das eh wissen, dann brauch ich mir nicht den Kopf darüber zerbrechen...

(C) mArtin 2024